



Weihnachtsmarkt in Kriebitzsch

15.12.2025 00:00 CET

Spendenaktion der Gemeinde Kriebitzsch zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz

Die Gemeinde Kriebitzsch engagierte sich mit einer Spendenaktion für das Kinderhospiz Bärenherz und setzte damit ein Zeichen der Solidarität mit schwerstkranken Kindern und ihren Familien. Ziel der Aktion war es, die Arbeit des Kinderhospizes zu unterstützen und zugleich auf deren Bedeutung aufmerksam zu machen.

Im Rahmen der Spendenaktion kamen insgesamt 1.206 Euro zusammen. Die Spendensumme wurde auf dem Weihnachtsmarkt in Kriebitzsch an Kerstin

Stadler übergeben, die im Kinderhospiz Bärenherz tätig ist. Zusätzlich überreichte Olaf Schuhknecht am 14. Dezember auf dem Weihnachtsmarkt eine Spende in Höhe von 1.000 Euro.

Wir danken Olaf Schuhknecht für seine beeindruckende Unterstützung. Ebenso danken wir Kerstin John, die die Spendenaktion organisiert und maßgeblich zum Gelingen beigetragen hat.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei der Gemeinde Kriebitzsch sowie bei allen Beteiligten und Spenderinnen und Spendern für das Engagement und die Unterstützung. Jede Spende hilft dabei, Familien mit lebensverkürzend erkrankten Kindern verlässlich zu begleiten.

.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325